



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

Libye

Question écrite n° 75239

Texte de la question

M. André Aschieri attire l'attention de M. le ministre des affaires étrangères sur la reprise de relations diplomatiques étroites entre la France et la Libye. En effet, depuis le sommet de la francophonie africaine qui s'était tenu en Egypte en 2000 et la promesse du président français Jacques Chirac aux leaders libyens que la France ne s'opposerait plus à ce que Tripoli joue un rôle politique, économique et même social en Afrique, ces relations semblent au beau fixe avec un accord pétrolier en ligne de mire pour TotalFinaElf. Il aimerait connaître la position exacte de la diplomatie française vis-à-vis de la Libye et ce qu'elle entend faire, sur les plans économique et culturel, pour resserrer ces liens.

Données clés

Auteur : [M. André Aschieri](#)

Circonscription : Alpes-Maritimes (9^e circonscription) - Radical, Citoyen et Vert

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 75239

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : affaires étrangères

Ministère attributaire : affaires étrangères, coopération et francophonie

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 15 avril 2002, page 1949